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В связи с предстоящими 17 июня выборами мэра Омска наш город продолжают
посещать столичные гости. Второй раз с презентацией своих «Городских
проектов» в Сибирь выдвинулись блогер Илья Варламов и депутат Щукинского
муниципального поселения Максим Кац. Накануне друзья выступили с публичной
лекцией о том, «как горожанам самостоятельно создать для себя  благоприятную
среду обитания». Действо, приправленное красивыми фразами и бравой
риторикой «о новой экономике», «о новой политике», «о новой системе
управления» и «о мегаполисе будущего», оставило весьма неоднозначное
впечатление…       

  

Лично у меня два часа на прослушивание аналогий «здесь плохо», а «на западе все
хорошо» оставили осадок бесцельно потраченного времени. То и дело и присутствующие
молодые люди задавали «лекторам» тот же вопрос в различной интерпретации: «Вот
слушаю вас и не пойму, а причем здесь Омск?!», «Это же всё и так понятно, чё
делать-то?!», «К чему эти избитые сравнения?!». Москвичи лишь хихикали в ответ и с
чувством выполненного долга снисходили до «непонятного молодняка», советуя
«сменить власть в городе», «отодвинуть стариканов».

  

Честно говоря, это всё, что было на этом мероприятии. Были, конечно, скаредности и
язвительные выпады в адрес внешнего убожества Омска, отвратительной работы
муниципалитета, убийства омского трамвая, долгоиграющего метростроительства, но
ведь правы и те местные жители, кто в плане реплики заметил, что все эти проблемы
далеко не омские, в той же Москве их значительно больше, они колоритнее, более
вопиющие и более финансовоемкие! Так, к чему ехать в далекий сибирский город и
проповедовать Устав, который точно также не исполняется в твоем собственном
«монастыре»?! В плане благотворительности!? Зная вопиющую меркантильность
столичных жителей, позволю себе в этом усомниться. В плане просвещения?! Еще
больше недоверия – ничего нового, никакой технологии, никакого плана действий
предложено или сказано не было. «Тогда зачем?!»,  - уверен, что с этим ощущением из
зала ушли многие. Я, используя возможность личного присутствия на «лекции», задал
ребятам интересующие меня вопросы и попытался понять для себя цель их визита, их
публичной деятельности.

  

По-моему, проект «Варламов и Кац» - это изощренная дискредитация самого института
прямых и честных выборов. Посудите сами. Максим Кац, являясь избранным депутатом
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местного самоуправления в Подмосковье «плевать хотел на интересы своих
избирателей», предпочитая им «делать то, что мне нравится». Блогер Варламов, с его
колоритной внешностью дрессировщика кошек Куклачева и заявлениями типа «взорвать
в Омске театр Арлекин», у здравого человека должен вызывать или дискомфорт, ну,
или, по крайней мере, ответную реакцию -  «сожги публично шевелюру – больше шума и
меньше общественного вреда»!

  

Вот таких депутатов, а тем более мэров нам точно не нужно. Но ведь «персонажи»
откуда-то появились в Омске. Говорят, дескать, «кто-то пригласил», но кто не говорят.
Те же «кто-то» не собрал для них каких-то вшивых десять тысяч подписей… Не
серьезно это как-то всё выглядит, по-пацански, безбашенно. Или, наоборот, с умыслом?!
На мой прямой вопрос: «Сегодня по всей стране зреет недовольство политикой Москвы
в отношении регионов. Даже не «субъекты федерации», а рядовые граждане все
громче говорят о необходимости пересмотреть существующее положение дел. Сегодня
до 60-70 процентов средств, собираемых на территории направляются в столицу, а уже
оттуда эти деньги снисходят в регионы. Создается впечатление, глядя на вас, что
вместо денег Москва решила направить в  регионе вот таких «лекторов», которые
громко заявляют о том, что мы сами виноваты, меняйте местную власть, решайте свои
проблемы сами. Может быть, в этом идеология ваших «городских проектов»?!» - мне так
по существу и не ответили. Как и на многие другие здравые вопросы и реплики.

  

…Никогда не высказываю собственного суждения без личного знакомства с предметом
оного. После встречи с заезжими гастролерами из столицы нашей Родины могу
высказать его вполне четко: очень хорошо, что Илья Варламов остался недокандидатом
в мэры Омска и очень плохо, что Максим Кац продолжает оставаться действующим
депутатом. Впрочем, все как в жизни: нет худа без добра…

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист.
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